



## Auf dem „Lindenhol“ viel erlebt und gesehe

Wolfenbüttel/Eilum. Einen wunderbaren Tag verlebten die Kinder der „Schmetterlingsgruppe“ des Martin-Luther-Kindergartens auf dem „Lindenhol“ in Eilum. Nachdem sie unter Norbert Haiduk, sachkundiger Führung den ganzen Hof inklusive Kuhstall und Backstube erkundet hatten, ging es ans Kartoffelsortieren. Jedes Kind durfte sich zum Schluss einen Beutel mit leckeren Ökokartoffeln füllen und mit nach Hause nehmen. Dann wurde noch die Kartoffelsortieranlage in Hach besichtigt. Die Kinder möchten sich auf diesem Wege bei der Firma Hudowski bedanken, die einer Spende von 50 Euro den Ausflug großzügig unterstützte.